



# BENEFIZKONZERT

Montag, 14. Juli 2014, 20 Uhr  
Kreisfeuerwehrtag in Bad Schönborn



## Polizeimusikkorps Karlsruhe

Leitung Heinz Bierling

Eintrittspreis:  
**10 €**



## **Notfallseelsorge des Stadt- und Landkreis Karlsruhe**

Ein schwerer Verkehrsunfall, ein plötzlicher Todesfall, eine erfolglose Reanimation - von einem Moment auf den anderen ist das Leben von Menschen, die das als unmittelbar Betroffene oder als Augenzeuge erleben, auf furchtbare Weise aus der Bahn geworfen.

In diesen Situationen braucht es nicht nur kompetente medizinische Versorgung, sondern auch seelischen Beistand. Die Notfallseelsorge Karlsruhe ist ein Angebot der christlichen Kirchen, Menschen unmittelbar nach einem Unglück zu begleiten und seelsorgerliche Hilfe anzubieten. Dabei sind religiöse Bindungen keine Voraussetzung. Notfallseelsorge können Menschen in Anspruch nehmen, die extrem seelischen Belastungen ausgesetzt sind, seien es unmittelbar Betroffene, Angehörige, Zeugen oder Einsatzkräfte.

Notfallseelsorge kommt auf Anforderung von Polizei, Feuerwehr und Rettungsdiensten zum Einsatz, wo Menschen in eine seelische Notlage gekommen sind, zum Beispiel bei

- schweren Verkehrsunfällen
- Brandeinsätzen
- erfolgloser Reanimation
- akuter Suizidgefahr oder Suizidversuch
- plötzlichem Kindstod
- Vermisstensuche
- Überbringen von Todesnachrichten
- Katastrophen

Wir wollen Menschen in besonders belastenden Situationen beistehen und Hilfen zur Verarbeitung anbieten.

Grundlage für die Mitarbeiter der Notfallseelsorge Karlsruhe ist der Glaube, dass Gott keinen Menschen in Notsituationen verlässt.

Quelle: [www.nfs-ka.de](http://www.nfs-ka.de)

## **Gustav-Binder-Stiftung**

Leider sind immer wieder mit großem Bedauern Feuerwehrangehörige zu beklagen, welche im Einsatz ihr Leben lassen mussten. Auch schwerere Verletzungen konnten trotz guter Schutzkleidung und hohem Ausbildungsstand nicht immer vermieden werden.

Bei solchen schicksalsbedingten Leiden tritt die Feuerwehrstiftung Gustav-Binder als Einrichtung mildtätiger Zwecke für die betroffenen Feuerwehrangehörigen oder deren Hinterbliebenen mit sozialen Unterstützungen ein.

Jeder sollte sich bewusst sein, dass er selbst Opfer eines Verkehrsunfalls, eines Brandes oder einem anderen Schadensereignis werden kann. In solchen Fällen helfen Menschen schnell und unbürokratisch in einer uneigennützigen Organisation wie der Feuerwehr.

Quelle: [www.feuerwehr-bw.de/fileadmin/\\_temp\\_/Flyer\\_Feuerwehrstiftung\\_Gustav-Binder.pdf](http://www.feuerwehr-bw.de/fileadmin/_temp_/Flyer_Feuerwehrstiftung_Gustav-Binder.pdf)

## **„Bürger in Not“ Bad Schönborn**

Die Stiftung „Bürger in Not“ kommt Familien und Einzelpersonen in einer akuten Notlage zu Hilfe, in dem sie eine finanzielle Unterstützung gewährt.

Die Stiftung wurde 2004 gegründet. Die Gemeinde Bad Schönborn übernahm das „Startkapital“ von einer Privatperson gestiftete Vermögen. Durch Gemeinderatsbeschluss ist die Stiftung als rechtlich unselbstständige Stiftung geführt und die Gemeinde treuhänderischer Verwalter der Stiftung.

Quelle: Gemeinde Bad Schönborn